



***Verleihung der Clemens von Bönninghausen-Medaille  
an Frau Dr. med. vet. Anita Kracke, Heilpraktikerin  
am 22.2.2014 auf dem 19. Dortmunder Naturheilkundetag***

*Der Bund Deutscher Heilpraktiker e.V. verleiht im Rahmen des Dortmunder Naturheilkundetages die Clemens von Bönninghausen-Medaille an ausgewählte Persönlichkeiten aus dem Bereich der Naturheilkunde.*

*Clemens von Bönninghausen (1785-1864) war ein Schüler von Samuel Hahnemann und damit Mitstreiter eines neuen therapeutischen Denkens. Er arbeitete u.a. als Direktor des Botanischen Gartens in Münster und in seiner homöopathischen Praxis, in der er zahlreiche Patienten behandelte, zu denen neben der Dichterin Anette von Droste-Hülshoff auch die französische Kaiserin Eugénie gehörte. Er veröffentlichte eine Vielzahl von Schriften über Themen aus seinen Tätigkeitsbereichen als Homöopath und Botaniker.*

*In diesem Jahr wurde die Clemens von Bönninghausen-Medaille einer Mitarbeiterin der Firma SANUM Kehlbeck GmbH & Co KG, Frau Dr. med. vet. Anita Kracke, Heilpraktikerin, verliehen. Frau Dr. Kracke berichtet seit Jahren sowohl in zahlreichen Artikeln als auch in vielen Vorträgen in interessanter und verständlicher Weise über Erkenntnisse und Erfahrungen der isopathischen Therapie, der Phytotherapie und der Naturheilkunde allgemein.*

*Die Familie Kehlbeck, die Geschäftsführung sowie alle Mitarbeiter der Firma SANUM-Kehlbeck und auch des Semmelweis-Verlages gratulieren Fr. Dr. Kracke zu dieser großen Auszeichnung besonders herzlich und wünschen ihr weiterhin viele gute Jahre des kreativen Schaffens.*